Exer	<u>cice</u>	3

Le géant Gargantua aimait beaucoup voyager. Un jour il arriva à Paris. Pour mieux contempler la ville, il s'assit sur la cathédrale Notre-Dame. La vue de ce géant, assis sur les tours de la cathédrale, amusait beaucoup les Parisiens. Mais un jour, Gargantua Là, les Parisiens ne riaient plus du tout.		
Qu'a bien pu faire Gargantua pour que les Parisiens ne rient plus du tout ?		
Exercice 4		
C'est bien simple : il roulait tellement vite que je ne l'ai même pas vu arriver ! Pourtant, moi, je suis prudent ! La preuve : je pédale depuis cinquante ans et je n'ai jamais eu d'accident ! Donc j'arrivais au carrefour, bien à droite, vitesse raisonnable, comme d'habitude, quand		
Qu'est-il arrivé ?		
Exercice 5		
Finalement c'est assez drôle d'avoir un grand magasin rien que pour soi! « Il n'y a personne pour m'empêcher de toucher, se dit Béatrice, c'est le moment d'en profiter! » Elle essaye quelques jeux électroniques. Elle déshabille et rhabille une énorme poupée. Puis elle s'arrête devant un splendide VTT jaune. - Juste un petit tour jusqu'au bout de l'allée! Depuis le temps que j'en ai envie. Aussitôt dit, aussitôt fait! Elle enfourche la bicyclette et s'élance. On peut escalader les trottoirs avec		
des vélos comme ça Notre jeune cascadeuse vise une sorte d'estrade et fonce dessus en soulevant le guidon de toutes ses forces		
J. Phipson - Une nuit au grand magasin - J'aime lire		
Que va-t-il arriver ?		